

La Cátedra Cerámica, con el arte y la cultura - El Mundo-Castellón al Día - 08/04/2015

La Cátedra Cerámica, con el arte y la cultura

VILA-REAL

La Cátedra de Innovación Cerámica Ciutat de Vila-real celebra esta semana, desde mañana y hasta el 12 de abril, la primera Feria de Arte y Cultura Cerámica Contemporánea (FACC), una iniciativa en la que participan todos los museos y escuelas superiores de cerámica de la Comunidad Valenciana que pretende poner en valor la cerámica como elemento de expresión y creatividad, desde sus orígenes hasta la actualidad. Para ello, la cátedra, con la colaboración del Ayuntamiento de Vila-real y la UJI, ha programado una veintena de actividades, entre conferencias, exposiciones, talleres y *performances* abiertas a todo el público, con la participación de algunos de los ceramistas internacionales más reconocidos.

La apertura de la FACC llegará mañana de la mano de la exposición del ceramista japonés Masakazu Kusakabe, quien, además, está impartiendo en Vila-real en las dos últimas semanas un curso para profesionales de la cerámica artística de procedencia internacional.

► **FIESTAS.** El arcipreste de Vila-real, Juan Ángel Tapiador, será el mantenedor de las fiestas patronales en el acto del pregón y presentación oficial de la reina y damas de la ciudad 2015. El responsable del arciprestazgo, que abarca las cinco parroquias de la ciudad, es el sacerdote de la parroquia de Santa Isabel y creador de la cofradía Santa María Magdalena.